

09.09.2013 - 11:00 Uhr

## Qualité dans le système de santé - un investissement dans la jeunesse (ANNEXE)

Baden (ots) -

En juin, le quatrième atelier de l'«allianz q» a eu lieu sous le titre «Qualité dans le système de santé - un investissement dans la jeunesse: la santé en tant que partie intégrante du système de formation». L'«allianz q» présente maintenant ses résultats en résumé sous forme d'une brochure. Le message principal est: «Promouvoir la santé dès l'enfance vaut la peine.»

L'«allianz q» est un regroupement d'acteurs du système de santé qui existe depuis janvier 2010. Son objectif primordial est la qualité dans le système de santé.

Sous le titre «Qualité dans le système de santé - un investissement dans la jeunesse», l'«allianz q» a tenu mi-juin son quatrième atelier. À l'aide d'exemples et de résultats d'études autrichiens, allemands et suisses, des requêtes cruciales et des ébauches de solutions ont pu être élaborées. La prévention de problèmes de santé tels que l'obésité et le diabète doit commencer dès la petite enfance. Des approches pragmatiques, par exemple le projet «Purzelbaum» (galipette) de Bâle-Ville présenté lors de l'atelier, mènent au but et sont prometteuses. Il faut améliorer la coopération interdisciplinaire entre les Départements de la santé, de l'instruction publique et des constructions afin de faire avancer des projets qui bénéficient aux enfants et aux adolescents. De plus, il est essentiel que les écoles impliquent mieux les parents dans le travail de prévention et renforcent les compétences en santé des enfants par des informations accessibles et adaptées à l'âge.

La brochure propose un aperçu de l'ensemble de l'atelier et résume les principaux résultats et conclusions de l'«allianz q».

Vous trouverez plus d'informations sur l'«allianz q» ainsi que tous les exposés sur le site Internet [www.allianzq.ch](http://www.allianzq.ch). Vous y trouverez aussi la brochure à télécharger au format PDF. Vous pouvez également commander des exemplaires imprimés de la brochure en français et en allemand sous [www.allianzq.ch](http://www.allianzq.ch) à l'aide du formulaire de contact.

Contact:

Doris Fischer-Taeschler  
Directrice de l'Association Suisse du Diabète  
Rütistrasse 3a  
5400 Baden  
E-Mail: [doris@fischer-taeschler.ch](mailto:doris@fischer-taeschler.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100020887/100743523> abgerufen werden.